
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 1
DE ABRIL DE 2022, MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, A LAS 10:00 HORAS EN
SEGUNDA CONVOCATORIA

SE INFORMA DE QUE SE VA A PROCEDER A GRABAR LA SESIÓN.

Miembros asistentes: Antonio José Moreno Guerrero, Fernando Trujillo Sáez, Juan Miguel

Alcántara Pilar, Blanca Sánchez Vílchez, Carlos Cano Gutiérrez, María José Aznar

Unzurrunzaga, Antonio González Vázquez, Gabriel García-Paradas Arias, María Elena

Parra González, Elvira Curiel Marín, Jesús Palenzuela Bautista, Vicenta Marín Parra, María

José Latorre Medina, Elena Elvira Castillo, Julio Antonio García Ruda, José Miguel Benítez

Piñeiro, María Bermúdez Martínez, Manuel Hernández Peinado, Santiago Manuel Real

Martínez, Antonio David Palma Crespo, Beatriz Cortina Pérez, Antonio García Guzmán,

Ramón Galindo Morales, María del Carmen Morón Pérez, Mercedes Cuevas López, Violeta

Bentolila Hachuel, Violeta Pina Paredes, Santiago Ramírez Fernández, Francisco Javier

Blanco Encomienda, Daniel Cortés Ruíz, Mª Jesús del Río López del Amo, Miguel Jiménez

Martín

Justifican su ausencia: Arturo Fuentes Cabrera, Lourdes Navarro González, Elisa Isabel

Cubillas Casas, Beatriz Prieto Campos, María Inmaculada Ramírez Salguero, María Teresa

Díaz Mohedano, Mª del Carmen Ayora Esteban, José Antonio Liébana Checa, Víctor Rincón

Vega.

No justifican su ausencia: José María Heredia Jiménez, Francisco herrera Clavero,

Yolanda Martínez Wancenlen, Hala Mohamed Alí, Francisco Javier Rodríguez Díaz.

En segunda convocatoria, siendo las 10:00 horas del 1 de abril de dos mil veintidós, de

manera virtual, y bajo la presidencia de la Sra. Decana, tiene lugar la sesión ordinaria de la

Junta de Facultad con los siguientes puntos del Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria anterior (10/12/2021).

2. Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados en Comisión de Gobierno

(Programa de Apoyo a la Docencia Práctica, pertenencia a la CONFEDE y

aclaración sobre el carácter lectivo o no del día 18 de abril).



3. Informe del equipo decanal.

4. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de gestión correspondiente al

año 2021.

5. Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2022.

6. Cubrir vacantes en las distintas comisiones.

7. Asuntos de trámite y urgencia.

8. Ruegos y preguntas.

Orden del día:

Ramón Galindo, al inicio de la reunión, toma la palabra para indicar que esta Junta de

Facultad debería celebrarse de manera presencial. María José Aznar toma la palabra para

agradecerle su preocupación por que las cosas se desarrollen de manera adecuada,

explicando los motivos de celebrarse de manera virtual. Concretamente, expone que en un

inicio la reunión se iba a convocar de forma presencial, con un enlace para conectarse

online quienes no pudieran asistir presencialmente. Pero, al tener que celebrarse una

votación secreta, con objeto de facilitar el proceso, se optó por hacer la reunión online, de

forma excepcional y con el visto bueno de los servicios jurídicos de la UGR.

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria anterior (10/12/2021).

Se aprueba por asentimiento.

2.- Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados en Comisión de Gobierno
(Programa de Apoyo a la Docencia Práctica, pertenencia a la CONFEDE y aclaración
sobre el carácter lectivo o no del día 18 de abril).

Toma la palabra la Decana para presentar los acuerdos adoptados en Comisión de

Gobierno celebrada el 25 de marzo de 2022, en relación al Programa de Apoyo a la

Docencia Práctica, la pertenencia a la CONFEDE y la aclaración sobre el carácter lectivo o

no del día 18 de abril de 2022.

Por una parte, la Junta ratifica la decisión adoptada en la Comisión de Gobierno de que la

Facultad forme parte de la Conferencia de Decanos/as de Economía (CONFEDE).



La Decana cede la palabra a Gabriel García-Paradas Arias para aclarar los aspectos

relacionados con el Programa de Apoyo a la Docencia Práctica y la aclaración sobre el

carácter lectivo o no del día 18 de abril.

Se ratifica por la Junta la participación en el Programa de Apoyo a la Docencia Práctica.

Se aclara el error existente en el calendario académico, dado que hay una incongruencia en

el mismo, de forma que la información aparece dudosa: por una parte, aparece el 18 de

abril como lectivo y por otra como NO lectivo. Ante la incertidumbre generada por ello, y

dado que el día del Patrón se celebró en sábado, sin agotar un día lectivo, se propone hacer

el 18 no lectivo. Sin embargo, finalmente se decide que el día 2 de mayo, que en el

calendario aparece como no lectivo, cuando en realidad la Ciudad Autónoma no lo

considera festivo, se mantenga tal como está (no lectivo).

María Bermúdez Martínez toma la palabra para aclarar que que cualquier modificación del

calendario debería aprobarse en Junta de Facultad, ya que es en ese órgano en el que se

aprobó el calendario vigente, requiriendo de un punto concreto en el orden del día. María

José Aznar Unzurrunzaga indica que, todo lo que proceda ser aprobado por la COA de

Granada, será aprobado mediante dicho órgano.

Ramón Galindo Morales, ante el comunicado de la decana de haberse aprobado el

presupuesto de la Facultad en la Comisión de Gobierno, indica que el presupuesto lo debe

aprobar la Comisión de Infraestructuras, no la Comisión de Gobierno, según se establece

en el reglamento de régimen interior de la Facultad.

La decana reconoce el error y propone celebrar una reunión de la comisión de

Infraestructuras y Asuntos Económicos, en la que se pueda aprobar el presupuesto.

Se ratifican los acuerdos por parte de la Junta de Facultad, menos los del presupuesto.

3.- Informe del equipo decanal.

Toma la palabra la Decana de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

La decana felicita a María Bermúdez, quien lo agradece, por haber sido homenajeada por la

UNED con motivo de sus 20 años de servicio como profesora tutora.



Se reconoce la labor de los vicedecanos salientes, Guadalupe Romero Sánchez y Antonio

Lasanta Becerra, a la vez que se da la bienvenida a los nuevos Vicedecanos: David Palma

Crespo y Gabriel García-Parada.

Dado que se espera una sesión larga, puesto que hay que presentar la Memoria de

Gestión, prefiere en esta ocasión ser muy concisa y destacar solamente lo que considera el

aspecto central del período: el proceso de audiencia de los diferentes Grados por parte de

la DEVA, que ha resultado exitoso. En efecto, las diversas titulaciones fueron objeto de

evaluación a lo largo del mes de febrero, sin ningún tipo de percance, dando como resultado

una serie de planteamientos y requerimientos de la DEVA, para cada Grado (a los que se

debía dar respuesta hasta el 6 de mayo).

La decana valora y ensalza el trabajo intenso y esmerado de los/as coordinadores/as a este

respecto, felicitándoles.

Comenta que se está celebrando una actividad, paralelamente a la celebración de la Junta,

coordinada por el profesor Miguel Jiménez, coordinador del proyecto Vida Universitaria

Saludable. También, comunica la creación del “Club Deportivo Campus de Ceuta”, a

instancias de Miguel Jiménez, sobre el que nos trasladará información.

Por otra parte, anuncia que se está trabajando con el alumnado y el vicedecano de

Estudiantes en el acto de Graduación, previsto para el sábado 25 de junio.

Toma la palabra Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico de la Facultad de

Educación, Economía y Tecnología de Ceuta informa de las siguientes acciones

desarrolladas durante estos últimos tiempos:

● Actualización de la Página Web.

● Gestión de la cuenta de Secretaría Académica.

● Emisión de certificados diversos.

● Comunicación de diversos actos y noticias por las redes sociales y el correo

electrónico.

● Colaboración en la gestión y organización de diversos eventos.

● Intermediación para el diseño de cartelería diversa y su impresión.



● Gestión de la calidad de centro.

A continuación, presenta su informe el Vicedecano de Movilidad Internacional y
Prácticas en Empresas el cual establece lo siguiente:

Convocatoria Erasmus+ estudiantes de grado curso 22/23

● Finalizada la Convocatoria Erasmus para estudiantes de grado para el curso 22/23,

los números preliminares son los siguientes:

● Total de adjudicatarios Erasmus 22/23: 63 estudiantes, por grados:

○ ADE: 12

○ GINF: 9

○ Grados en Educación: 42, de los cuales: 10 GE Infantil, 16 GE Primaria, 16

GE Social.

● Por países de destino, de mayor a menor popularidad: Rumanía (12), Bulgaria (11),

Italia (9), Portugal (9), Rep. Checa (5), Polonia (5), Turquía (4), Eslovaquia (4),

Finlandia (1), Lituania (2), Letonia (1)

● Se han celebrado dos reuniones informativas (en turno doble, de mañana y tarde)

para el asesoramiento sobre la convocatoria y la gestión de trámites a los

estudiantes.

● Estamos en proceso de nominación de los estudiantes en destino y de asignación de

tutores Erasmus, para lo que se hizo un llamamiento al profesorado. Se quiere

agradecer públicamente la disponibilidad de buena parte del profesorado para

ejercer como tutores Erasmus. Su labor es fundamental para el acompañamiento de

los estudiantes y para cuestiones como elaborar acuerdos de estudios rigurosos y

correctos para todas las disciplinas de la facultad.

● Aunque se trata de datos preliminares y es posible que haya bajas en estos meses,

los números totales invitan al optimismo e indican que probablemente

recuperaremos o mejoremos los volúmenes de estudiantes de movilidad salientes

pre-pandemia.



Además de lo que atañe a la convocatoria 22/23, continúa el seguimiento de los estudiantes

Erasmus+ que están en destino durante el curso 21/22. No hay estudiantes en destinos

afectados por la invasión de Rusia y se está en contacto estrecho con los estudiantes de

destinos en países fronterizos con Ucrania.

También se asesora y da seguimiento a dos estudiantes Erasmus IN que tenemos en la

facultad durante este semestre procedentes de Turquía.

Becario de la ORI

● Estamos en proceso de contratación de un becario/a para la ORI. Este año,

Gerencia impide a las facultades, centros, departamentos o servicios la contratación

de estudiantes en prácticas al margen de una convocatoria específica que se

convocó hace sólo una semana, el denominado Plan de Formación Interna. Es por

ello que no se ha podido contratar antes al becario/a de la ORI. Ya se ha solicitado la

contratación de este becario desde Abril hasta Julio, la convocatoria se está

tramitando por ICARO y esperamos cubrir el puesto cuanto antes.

Programa de Ayudas a la Gestión de Internacionalización

● Desde este vicedecanato se solicitó financiación en el Programa 7 del Plan Propio

de Internacionalización: Ayudas para el apoyo a la gestión de la internacionalización

de los centros. Se han solicitado 800€ para la contratación de un/a becario/a para la

ORI de Ceuta y 850 € para visitas de seguimiento a destinos socios y el

establecimiento de nuevos acuerdos institucionales.

Relaciones con Empresas

● Se han negociado y suscrito nuevos convenios de prácticas con las empresas

CIRSA SA e InnovaSeptem SL para prácticas de estudiantes de ADE e Ingeniería

Informática.

● Las prácticas curriculares están ya en marcha, con 5 estudiantes de Ing. Informática

y 15 estudiantes de ADE. Los destinos de los estudiantes son los siguientes:

Intervención Gral de la Admon del Estado (2), Cámara de Comercio (1), Procesa (2),

Grupo Ecos (2), Baeza Ceuta (2), Alberizas (2), Mueco Ceuta (1), CIRSA (2), EDAR



(1), Asesoría Sharika (1), Inversiones Telemáticas del Estrecho (3), Onlogistic

Services Algeciras (1).

● Este año se han vuelto a ofertar las prácticas extracurriculares para estudiantes de

ADE en la Agencia Tributaria para la campaña de la Renta. Se ha asesorado al

personal de la Agencia Tributaria para colgar la oferta de prácticas de ICARO y 6

estudiantes de ADE recibirán primero un curso de formación online y participarán

después en estas prácticas remuneradas de un mes de duración en la Agencia

Tributaria, con la tutorización de la profesora Carmen Morón.

A continuación, presenta su informe el Vicedecano de Investigación, Innovación y
Posgrado, que estructura su intervención en base a las tres áreas que se encuadran en el

vicedecanato.

Por lo que respecta a investigación comenta que:

● Del 24 de enero al 15 de febrero se celebró el curso “Herramientas avanzadas para

la promoción de la investigación”.

● Con el fin de dar a conocer el Instituto Interuniversitario Andaluz de Investigación

Educativa (IEdu) se han organizado las I Jornadas de Investigación. Estas jornadas

se van a celebrar en varios viernes, de ahí el nombre de “Los viernes del IEdu". El

vicedecano intervino en la primera sesión de las jornadas junto con la decana y

varios decanos y vicedecanos de las otras facultades implicadas. En las distintas

sesiones se van a ir presentando los proyectos que actualmente están desarrollando

algunos de los investigadores que han mostrado interés en pertenecer al instituto.

● El 10 de marzo estuvieron en Ceuta varios miembros de la Oficina de Gestión de la

Comunicación de la UGR y grabaron diversos videos sobre actividades que

desarrollan investigadores de la facultad. Con esto se consigue visibilizar la

investigación que se realiza en nuestro centro.

● El vicedecano recuerda que en la web de la facultad hay una sección dedicada a

congresos, que está en continua actualización. Con la migración de la web de la

facultad ha cambiado la ubicación; ahora se puede acceder a dicha sección

pinchando en: https://feetce.ugr.es/facultad/actividades/congresos Hasta la fecha se

han publicitado en total más de 120 congresos correspondientes a las tres áreas de

https://feetce.ugr.es/facultad/actividades/congresos


la facultad: Ciencias de la Educación, Ciencias Económicas y Empresariales e

Ingeniería Informática.

● Desde la última Junta de Facultad la Comisión de Investigación se ha reunido en

una ocasión, habiéndose aprobado en dicha reunión la convocatoria de ayudas a la

investigación de la facultad. El objeto de la convocatoria es incentivar la publicación

de trabajos científicos en revistas internacionales de impacto, así como promover la

participación del personal docente e investigador de la facultad en congresos

científicos. En concreto, se sufragarán gastos de traducción/revisión de textos

científicos y de inscripción a congresos.

En cuanto al área de innovación, destaca lo siguiente:

● En el marco de la Conferencia de Decanos/as de Educación de Andalucía, Ceuta y

Melilla, desde el vicedecanato se organizaron las I Jornadas de Innovación Docente

CADE.

● A finales de abril se impartirá la primera de las cinco sesiones formativas dirigidas al

“Equipo docente de formación continua en materia de diseño, desarrollo, evaluación

e innovación de la docencia”.

Y en relación con la tercera de las áreas, posgrado, señala que:

● Aprovechando la visita a Ceuta del Director de Másteres de Artes y Humanidades y

de Ciencias Sociales y Jurídicas, el vicedecano mantuvo una reunión con él, en la

que hablaron de distintos asuntos de interés para los másteres que se imparten en la

facultad, entre otros, el menor reconocimiento que a partir de ahora se va a recibir

por horas de clase impartidas.

● Desde la última Junta de Facultad el vicedecano ha asistido a tres reuniones de la

Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.

A continuación, presenta su informe el Vicedecano de Estudiantes, Extensión
Universitaria e Inclusión indicando lo siguiente:

● Se han puesto en marcha los Cursos de Extensión Universitaria de este semestre.

En total 7 cursos que intentan ser interdisciplinares y abiertos. Algunos de ellos son

nuevas ediciones de cursos que ya tienen tradición y muy buena acogida entre el



alumnado, otros son nuevos atendiendo a las peticiones del alumnado y a lo

manifestado en algunas ocasiones por los y las coordinadores/as de grado. Muchos

de ellos están ya cubiertos o cuentan con un alto número de matrículas.

● El 18 de marzo terminó el plazo para presentarse al concurso convocado por el Día

Internacional de los Museos. Guadalupe Romero ha hecho entrega de los proyectos

presentados a doña Ana Lería, directora de Museos de la Ciudad de Ceuta. El 18 de

mayo se inaugurará la exposición colectiva relacionada con este proyecto y se

resolverá el concurso. De todo ello se dará cuenta a la comunidad universitaria y se

procederá a cursar la invitación para la exposición.

● En el área de Igualdad la facultad ha participado en cuatro acciones:

○ Guadalupe Romero acudió al ayuntamiento como miembro del jurado del

Premio María de Eza 2022.

○ Organización del 8M. Este año la Facultad de Educación, Economía y

Tecnología de Ceuta se unió a otras entidades y asociaciones en la

organización de las actividades por el 8M, creándose una comisión

específica con la que aunar fuerzas y recursos (Plataforma Feminista de

Ceuta - Andalucía Acoge - CCOO de Ceuta - ACCEM - Cruz Roja Ceuta -

UGR - CGT Ceuta- Facultad de Educación, Economía y Tecnología de

Ceuta - Fundación Cruz Blanca - Conservatorio Profesional de Música de

Ceuta - Consejo de la Juventud). El programa fue muy variado y se

desarrolló desde el jueves 3 de marzo hasta el martes 8 de marzo. El

programa completo y el cartel se envió adecuadamente a través del correo

electrónico a los miembros de la comunidad universitaria, así como se hizo la

difusión pertinente a través del Canal UGR y de los medios de comunicación

locales.

○ Con motivo del Día Internacional de la mujer y de la niña en la ciencia se

desarrolló el 17 de febrero una 𝗖𝗛𝗔𝗥𝗟𝗔-𝗖𝗢𝗟𝗢𝗤𝗨𝗜𝗢 𝗢𝗡𝗟𝗜𝗡𝗘 denominada

𝗠𝗨𝗝𝗘𝗥𝗘𝗦 𝗗𝗘 𝗖𝗜𝗘𝗡𝗖𝗜𝗔. 𝟮ª 𝗘𝗗𝗜𝗖𝗜�́�𝗡. Organizada por el Vicedecanato de

Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión y el Departamento de



Álgebra de la UGR (Campus Ceuta). Este año se invitaron a las siguientes

científicas:

■ 𝗖𝗮𝗿𝗺𝗲𝗻 𝗗𝗼𝗿𝗰𝗮 𝗙𝗼𝗿𝗻𝗲𝗹𝗹, doctora en biología molecular vegetal en la

Universidad de Milán.

■ 𝗕𝗲𝗮혁𝗿𝗶𝘇 𝗢𝗹𝗺𝗼혀 𝗦�́�𝗻𝗰𝗵𝗲𝘇. Doctora en Física Atómica y Molecular.

Profesora de física teórica en la Universidad de Tübingen, Alemania.

■ 𝗔𝗻𝗮 𝗥혂𝗶𝘇 𝗚혂혁𝗶�́�𝗿𝗿𝗲𝘇, es Profesora Titular de Historia del Arte de la

Universidad de Granada. Especialista en relaciones artísticas entre

España y Filipinas (XVI-XX) a través de la ruta del Galeón de Manila.

○ Y por último se van a organizar unos talleres de prevención de violencia de

género en las redes sociales para el alumnado, diseñados por el Equipo

Ágora y que hemos planificado con su coordinadora Marisa Rebolledo.

● Desde el área de Inclusión:

○ Por iniciativa de unos estudiantes del Grado de Maestro en Educación

Primaria (Antonio Jesús Jiménez Ramos, Yasmina Mohamed, Víctor Enrique

González Salazar y James Allan Spark Borja) se realizó una jornada solidaria

que se ha concretado en una donación de alimentos y productos de primera

necesidad al Banco de Alimentos, iniciativa que apoyó el vicedecanato y a la

que también se sumó la comunidad universitaria al completo. La campaña

fue un éxito y la recogida de la caja de alimentos se hizo el 23 de diciembre

por parte del presidente del Banco de Alimentos, Pedro Mariscal,

acompañado por nuestra decana, María José Aznar Unzurrunzaga, y algunos

de nuestros estudiantes.

○ Desde la Dirección de UGR Solidaria se organizó el Coloquio de voluntariado

Universitario que se desarrolló entre los días 21 y 22 de marzo de 2022, en el

Salón de Actos del Campus Universitario de Ceuta. El vicedecanato ha

colaborado en la organización y en la celebración del coloquio.

A continuación, presenta su informe la Vicedecana de Prácticum la cual indica que,

durante los primeros meses del año 2022, el Vicedecanato del Prácticum de Educación ha



realizado múltiples tareas académicas y de gestión que se proceden a detallar e informar a

todos los miembros de la junta:

En el mes de enero, finalizadas las prácticas educativas de tercero (PI en Infantil y

Primaria), desde el Vicedecanato se distribuyeron todas las evaluaciones finales de los

tutores externos que se fueron recibiendo.

Como datos finales del Prácticum I:

● Prácticum I Educación Infantil: 48 estudiantes, todos aptos y con una media final de

nota fue de 8,72

● Prácticum I Educación Primaria: 49 estudiantes, hubo tres estudiantes que al final no

lo realizaron por atender ofertas laborales. La media de nota fue de 8,9.

Se siguieron con los trabajos de recabo de puestos de prácticas para los estudiantes de

Infantil, Primaria y Educación Social. A todos aquellos tutores externos que finalizaron su

tutela del PI se les volvió a consultar si querían repetir la tutela con nuevos estudiantes del

PII.

Esta consultó generó la tarea de trabajar, con la Dirección Provincial de Educación, un plazo

extraordinario de habilitación profesional. Muchos docentes externos, no habían

aprovechado el primer plazo de habilitación (septiembre 2021) y, para la oferta

extraordinaria de adjudicación, querían participar en la experiencia de tutela con estudiantes

en prácticas. Desde el vicedecanato se expuso la petición a la Dirección Provincial, la

necesidad de contar con una amplia y variada oferta de plazas de prácticas y, una vez más,

nos ayudaron de manera rápida y eficiente.

Respecto a los puestos de prácticas en el Grado en Educación Social, se resolvió,

favorablemente, las dos peticiones de estudiantes que querían realizar sus prácticas en el

centro penitenciario de Ceuta. Además, se firmaron dos nuevos convenios –Asociación de

Mujeres Mastectomizadas y Asociación de Familias con Alzheimer-.

Destacar que, se realizaron todos los trabajos de gratificación económica de los tutores

externos del PI. Actualmente, gestión económica dispone de todo el material, cuando el

dinero sea ingresado procederán a realizar los pagos individualizados.



Para finalizar el mes de enero, se realizaron los trabajos de expedición de certificados de

profesores tutores del PI.

En el mes de febrero, se celebró una reunión con la Comisión de Prácticas. El vicedecanato

informó de los resultados finales de primer periodo de prácticas, de la previsión de

estudiantes que realizarán las prácticas de cuarto curso (PII), de la incorporación de nuevas

plazas en la oferta inicial de prácticas educativas, del compromiso del decanato de pagar

los seminarios formativos (vinculados a las prácticas) para el próximo curso académico y

algunas otras cuestiones que competen a dicha comisión y que requirieron hacer una

consulta técnica al Vicerrectorado de Docencia.

El 19 de febrero de 2022, el Vicedecanato de Prácticum representó a la Facultad de

Educación, Economía y Tecnología en la Conferencia de Decanos de Educación. Por esta

vez, la reunión se desarrolló en Toledo y como punto fuerte en el orden del día era trabajar

las “24 propuestas de reforma para la mejora de la profesión docente”. En esa reunión se

formaron comisiones de trabajo y, este vicedecanato, se incorporó a la comisión de trabajo

del Prácticum. Se han organizado tres reuniones online y, al día de hoy, se puede decir que

se ha presentado un borrador de “propuesta de mejora” sobre esta área. Será la

Conferencia de Decanos de Educación quien remitirá todas las propuestas de mejora al

Ministerio de Educación y Formación Profesional.

El 22 de febrero estaban convocados un total de 69 estudiantes (26 PII-Primaria, 20

PII-Infantil y 23 Prácticas Externas) para elegir centro de prácticas en la Convocatoria

Extraordinaria 2021/2022.

Las tres jornadas de elección se desarrollaron sin mayores inconvenientes y los estudiantes

salieron muy satisfechos al contar con una amplia oferta de plazas.

Los periodos de prácticas se desarrollarán:

Educación Infantil: 1 de marzo hasta el 8 junio de 2022.

Educación Primaria: 1 de marzo hasta el 22 de abril (generalista) y desde 25 de abril hasta

el 8 de junio, el tramo de especialidad.

Educación Social: 1 de marzo hasta el 8 de junio de 2022.



Elegidos los centros, se realizaron las redistribuciones de los tutores externos y la

expedición de credenciales académicas. Además, de envío de los certificados de delitos

sexuales.

El 1 de marzo arrancaron todas las prácticas que se desarrollan en el segundo semestre del

curso y, como veces anteriores, los primeros días se tienen que hacer algunos ajustes

menores y que no suponen cambios estructurales.

El 2 de marzo se constituyó la Comisión Mixta con el IMSERSO. En este curso, tenemos a

una estudiante de Educación Social realizando las prácticas en el Centro de Día.

El 4 de marzo, el vicedecanato se reunió, en el Salón de Grados, con todos los

coordinadores de prácticas que participan con nuestro centro.

Se les recordó aspectos básicos para el buen funcionamiento de las prácticas, se incidió en

las fechas más relevantes en este período, el cambio en la organización de los

MICROENCUENTROS (tutor académico-tutor externo) es una responsabilidad exclusiva del

tutor académico

Se presentó la nueva página web de la FEEYT y se dieron las indicaciones oportunas para

localizar de forma fácil y rápida el enlace para acceder a la página del Prácticum Desde este

centro, queremos que la página web del Prácticum sea una buena herramienta donde se

trabajará de manera constante con la recogida y divulgación de toda la información

relevante en el estudio y desarrollo de las prácticas durante el curso académico.

Proyecto HERMES. Nuevamente, y para aquellos que no tenían conocimiento, se informó

de la II Edición del Proyecto HERMES. En octubre se publicó la convocatoria con la oferta

de cuatro plazas y, al día de hoy, solo son tres centros educativos los que están

participando. Entendemos que las circunstancias de trabajo que se dan al inicio de cada

año escolar, a veces, impiden poder incorporar otro elemento que requiere de tiempo y

atención.

Actualmente, y gracias al trabajo conjunto con la Dirección Provincial de Educación y FP de

Ceuta, se ha publicado el nuevo calendario en fase extraordinaria. La fecha de entrega de

solicitudes para participar en el proyecto permanecerá abierta hasta el día 3 de abril. Desde

aquí, si hay algún docente que mantiene un contacto estrecho de trabajo con algún centro,

le animo a que presenten una solicitud y memoria de trabajo.



La decana del centro y la responsable del Vicedecanato de Prácticum, tuvimos la

oportunidad de conocer, in situ, el Jardín de las Hespérides ubicado en el CEIP Ortega y

Gasset. Dentro de la línea de trabajo que mantienen la profesora Dña. Cristina Sánchez

Prieto y el maestro D. Juan Carlos Navarro bajo el arropo del Proyecto HERMES, nos

presentaron y explicaron su trabajo. Ese mismo día, aprovechando nuestra visita, nos

acompañaron un grupo de estudiantes de Educación Infantil. Fueron las profesoras, Dña.

Beatriz Cortina Pérez y Dña. Cristina Sánchez Prieto las anfitrionas de esta actividad con

los estudiantes. La facultad aportó al Jardín de las Hespérides tres árboles y aprovechando

la visita del estudiantado, fueron ellos quienes los plantaron, como gesto de altruismo y

compromiso por el respeto del entorno y el fomento de las zonas verdes en nuestra ciudad.

Otros trabajos a destacar, han sido:

● Los de coordinación con diferentes docentes del centro para el Programa de Apoyo

a la Docencia Práctica 2022/2023.

● Los de coordinación con los miembros de la Comisión de Prácticas, para actualizar

las guías didácticas del Prácticum y Prácticas Externas y nuestro Plan de Prácticas.

● La elaboración de la Memoria Técnica y Económica, con el coordinador del Grado

en Educación Social, de las VIII Jornadas de Ámbitos y Perfiles Profesionales de los

Educadores Sociales para podernos beneficiar de la ayuda que se establece en la

convocatoria del Vicerrectorado de Estudiantes en actividades de orientación y

empleabilidad de nuestros estudiantes. Con fecha 29 de marzo fueron entregadas

por Sede Electrónica.

● Se ha desarrollado un seminario formativo con los estudiantes del Grado en

Educación Infantil. En esta ocasión, contamos con el ponente D. Pablo Dúo Terrón,

antiguo alumno de la facultad y actual profesional docente con amplios

reconocimientos educativos a nivel nacional. El seminario giró sobre la motivación y

metodologías activas en el aula de educación infantil.

● Actualmente, se sigue trabajando con la organización de otros seminarios formativos

para el resto de estudiantes en prácticas.

● Desde el equipo docente del Prácticum II de Educación Primaria, organizados por

ellos, también se están desarrollando seminarios formativos de especialidad.



● Actividades organizadas, en colaboración con la docente Dña. María Bermúdez,

encuadradas en el Proyecto de Innovación Educativa. A causa de la pandemia, este

tipo de actividades se tuvieron que interrumpir y, en este curso, con la situación más

normalizada, se ha solicitado al vicedecanato su recuperación y la dotación dineraria

necesaria para hacerlas efectivas.

● Actividades organizadas, en colaboración de la profesora Dña. Beatriz Cortina

Pérez, de visita al CEIP Santa Amelia con un grupo reducido de estudiantes para

conocer la metodología Montessori.

● La expedición de certificados de docentes y centros educativos que colaboran en el

Proyecto de Innovación Educativa del profesor D. Miguel Jiménez.

● Colaboraciones y representación de la facultad con la Asociación de Síndrome de

Down, en el Día Mundial del Síndrome de Down y, en breve, el 2 de abril de 2022,

en el Día del Autismo. Quiero que mis últimas palabras sean de agradecimiento al

profesor D. Antonio García Guzmán, cada vez que le pido ayuda en este tipo de

actividades, recibo un apoyo y ayuda incondicional haciendo de este trabajo, un

trabajo más fácil y bonito.

María José Aznar Unzurrunzaga toma la palabra para agradecer las acciones desarrolladas

por el equipo decanal. Ramón Galindo Morales toma la palabra para agradecer el trabajo

del equipo decanal actual, y de los vicedecanos salientes. Y agradecerles la predisposición

de los nuevos vicedecanos entrantes para asumir los nuevos cargos. Además, indica que

hay poca representación de miembros de educación en el equipo de gobierno. Echa en falta

que no se ha informado nada del área de infraestructuras, economía y servicios. Destaca

que hay aspectos que preocupan, como los espacios compartidos con la Facultad de

Ciencias de la Salud, que generan problemas en nuestra Facultad. En relación al servicio de

reprografía hace referencia a problemas relacionados al mismo. Con respecto a la

ordenación docente, no se tiene información a día de hoy de aspectos relacionados con el

Plan de Ordenación Docente. Indica que le ha llamado la atención que el vicedecano de

Ordenación no haya intervenido para dar explicaciones de las acciones de su área, justo en

el momento en el que más se necesita estar informados/as. Toma la palabra María José

Aznar Unzurrunzaga para dar respuesta a lo planteado por el profesor Ramón Galindo

Morales. Hace referencia a la dificultad de formar equipo decanal por la falta de recursos



personales disponibles. La comisión de infraestructuras no se ha convocado porque no está

asignada a un vicedecanato concreto. María José Aznar Unzurrunzaga ha asumido dicha

responsabilidad, junto a Violeta Bentolila Hachuel y Nadia Abdeselam López. Los espacios

de Ciencia de la Salud serán compartidos con nosotros. Se prevé la construcción de la

primera planta de garaje para ser usado por la Facultad de Ciencias de la Salud. El gabinete

Psicopedagógico se ha trasladado a la zona decanal, con el visto bueno de Ciencias de la

Salud y de Violeta Bentolila Hachuel, habiendo sido recibido de buen agrado por la

responsable del dicho gabinete y de las personas implicadas en este proceso. El

responsable del PAS de apoyo al equipo decanal está de baja, no se ha perdido dicho

miembro. En relación a la reprografía se están haciendo acciones para poder solucionarlo,

pero todo depende del contrato firmado. La Rectora tiene conocimiento al respecto y solicitó

que el servicio dependiera de la Gerencia de la UGR. Con relación al informe de ordenación

académica, se decidió, por el poco espacio de tiempo del nuevo vicedecano, que no

presentaría informe, pero que en estos momentos se inicia el proceso del nuevo Plan de

Ordenación Docente.

Antonio García Guzmán toma la palabra, pues quiere agradecer el trabajo del equipo

decanal actual, del saliente y de los entrantes. Hace referencia al problema de los espacios,

indicando que debería quedar claro cómo van a quedar los nuevos espacios. Es necesario

tener alguien responsable sobre infraestructuras, servicios y económico. Toma la palabra

María José Aznar Unzurrunzaga para agradecer las palabras de Antonio García Guzmán,

teniendo presente las recomendaciones. Ruega a todos los miembros que, si observan

cualquier aspecto de orden infraestructural que no sea adecuado, que nos lo comuniquen.

Toma la palabra Ramón Galindo Morales agradeciendo las respuestas dadas por la Decana.

María José Aznar Unzurrunzaga agradece las palabras de Ramón Galindo Morales.

Toma la palabra Jesús Palenzuela Bautista para agradecer al equipo decanal actual, y los

dos vicedecanos salientes. Indica que es necesario mayor representación de educación en

el equipo decanal. Ofrece su apoyo para el tema relacionado con los espacios. Felicita a

María Bermúdez por el reconocimiento por parte de la UNED. Agradecer a Carlos Cano

Gutiérrez por la presentación realizada, en relación a la movilidad internacional. Finalmente

hace referencia al compromiso del defensor universitario en relación a las incidencias en el

informe de gestión, estableciendo diferencias entre las Facultades que conforman el



Campus de Ceuta. María José Aznar Unzurrunzaga agradece las palabras de Jesús

Palenzuela Bautista.

4.- Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de gestión correspondiente
al año 2021.

En este punto, toma la palabra Carlos Cano Gutiérrez, quien asume la presidencia de la

Junta sobre el desarrollo de este punto del orden del día. Seguidamente, toma la palabra la

Decana de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta para presentar la

Memoria de Gestión del año 2021.

Toma la palabra Ramón Galindo para dar la enhorabuena por la memoria de gestión 2021,

con su voto positivo. Establece una serie de consideraciones, entre las que se encuentran la

necesidad establecer nuevas líneas de acción de cara a mejorar, la necesidad de

infraestructuras, tener más conocimiento sobre los convenios existentes actualmente y que

los responsables del rectorado pudieran reunirse con miembros de la comunidad

universitaria de Ceuta.

Toma la palabra Fernando Jesús Trujillo Sáez para dar la enhorabuena para la memoria de

gestión de 2021, con su voto positivo. Comenta la mala gestión que se realiza desde

Granada sobre el Campus de Ceuta, que en muchos casos debe solventar el equipo

decanal de nuestra Facultad.

Toma la palabra María del Carmen Morón Pérez para dar la enhorabuena para la memoria

de gestión de 2021, con su voto positivo. Agradece a los nuevos miembros del equipo

decanal y los actuales miembros. Se une a lo indicado por Ramón Galindo sobre las

infraestructuras y la reprografía.

Toma la palabra Blanca Sánchez Vílchez para solicitar que personal del plan de empleo se

encargue de la vigilancia de los espacios del Campus de cara a controlar los espacios.

Toma la palabra Antonio García Guzmán para dar la enhorabuena para la memoria de

gestión de 2021. Está de acuerdo con aspectos ya comentados por Ramón Galindo

Morales, de cara a la mejora de nuestra Facultad.

Toma la palabra María José Aznar Unzurrunzaga para agradecer las palabras de todas las

personas que han intervenido, indicando que atenderá todas las recomendaciones dadas,



presentando más detalles sobre los convenios y presentará el caso de los menores a la

comunidad de propietarios.

Se procede a la votación secreta de la Memoria de Gestión 2021.

Se aprueba por unanimidad, con 30 votaciones a favor.

5.- Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2022.

En este caso, se suprime del orden del día por no haber seguido el procedimiento

establecido en el Reglamento de Régimen Interno de la Facultad, posponiendo este punto

para una Junta de Facultad extraordinaria que tendrá lugar próximamente.

6.- Cubrir vacantes en las distintas comisiones.

Los siguientes miembros se postulan a las siguientes comisiones:

● María Eugenia Rodríguez López como profesorado en la Comisión de

Infraestructuras, Economía y Servicios.

● Elvira Curiel Marín como profesorado en Grado de Educación Social en la Comisión

no permanente de los TFG en el Grado de Educación.

7.- Asuntos de trámite y urgencia.

Nadie interviene

8.- Ruegos y preguntas.

Toma la palabra José Miguel Benítez Piñeiro hace referencia a las actividades que se

desarrollan en el pabellón en relación a voleibol, solicitando un becario para poder dar

apoyo a Blanca, siguiendo lo que ya se realiza en otros campus de Granada.

Toma la palabra María Bermúdez agradeciendo al trabajo desarrollado por el equipo

decanal, a los miembros presentes, a los salientes y los entrantes. Indica que está de

acuerdo con la postura establecida por Ramón Galindo Morales y Antonio García Guzmán.

Solicita hacer presentación de las nuevas incorporaciones de personal en nuestra Facultad.

Ruega que se ponga en funcionamiento la Comisión de Infraestructuras. Indica que necesita

saber la estructura de grupos y la optatividad. Agradece a todo el equipo decanal el apoyo,

el trabajo y la predisposición recibido en el proyecto de innovación docente que dirige, en



especial a Elena Elvira Castillo, por el contacto con los centros educativos y otras gestiones

realizadas relativas al proyecto.

Toma la palabra Mercedes Cuevas López para agradecer al equipo por su gestión. Ruega

que en relación al calendario académico de cara al curso que viene se desarrolle y realice

con mucha dedicación.

María José Aznar Unzurrunzaga toma la palabra para indicar que se realizó una consulta

para debatir sobre las 24 propuestas de la reforma de la profesión docente entre nuestros

profesores. Con respecto a nuestra Facultad, se realizaron 11 propuestas. Ruega que ahora

se vuelva a hacer por parte de los compañeros que no lo han hecho todavía. Ruega que no

se permita entrar a los estudiantes por las ventanas. Indica que el lunes por la tarde estará

en la reunión del Plan Estratégico de la Ciudad, como representante de la Facultad,

aceptando cualquier propuesta por parte de cualquier miembro de la comunidad

universitaria.

María José Aznar Unzurrunzaga da respuesta a los ruegos, alegrándose por el trabajo

desarrollado por Miguel Jiménez, el cual está facilitando una mayor actividad en nuestro

campus de actividades deportivas. Se ha solicitado un becario para dar respuesta a José

Miguel Benítez Piñeiro. Agradece las palabras de María Bermúdez Martínez, y le indica que

se presentarán a los nuevos compañeros en futuras Junta de Facultad. Con respecto a las

optatividad se le dará respuesta por parte del Vicedecano de Ordenación Docente.

Agradece las palabras de Mercedes Cuevas López, teniendo presente la recomendación

dada, teniéndolo presente para el próximo calendario académico.

Gabriel García-Parada Arias toma la palabra indicando que se mantienen los grupos del

curso académico actual de cara al curso académico que viene. Sobre las optativas de

MIDE, desde Granada no se ha aceptado de manera oficiosa. María Bermúdez Martínez

toma la palabra para indicar que se esté encima sobre la cuestión de optatividad.

Antonio David Palma Crespo toma la palabra para indicar que ha tenido una reunión con

Miguel Jiménez para dar apoyo a las actividades deportivas.

Teniendo presente lo establecido en la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico

del Sector Público, dado que la sesión se grabó con la aceptación de todos los presentes,

aquellos que así lo soliciten tendrán acceso personal y privado a dichas grabaciones.



Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, siendo el 1 de abril de 2022 a las 13:04 horas,

se levanta la sesión de la que, como Secretario, doy fe.

Vº Bº de la Presidenta

M.ª José Aznar Unzurrunzaga

Secretario Académico

Antonio José Moreno Guerrero


